

UKM KSM Creative Minority Unimal Umumkan Pemenang Lomba Cerpen Nasional



UKM KSM Creative Minority Umumkan Pemenang Lomba Cerpen Nasional

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Kelompok Studi Mahasiswa (KSM) Creative Minority Universitas Malikussaleh menggelar kegiatan Pengumuman Lomba Cerpen Nasional. Acara ini berlangsung di Aula Fakultas Hukum Kampus Bukit Indah pada Jumat (23/08/2024).

Perlombaan cerpen nasional diadakan secara hybrid yang diikuti oleh seluruh peserta lomba dari berbagai universitas yang ada di Indonesia.

Putri Iqlima selaku Ketua Panitia menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dewan juri yang telah bekerja keras menilai karya-karya yang masuk dengan penuh integritas dan profesionalisme. Serta kerja keras dan kontribusi panitia yang telah mendukung acara ini dari awal hingga akhir.

"Kepada para pemenang saya ucapkan selamat atas pencapaian yang telah diraih. Semoga kemenangan ini menjadi motivasi untuk terus berkarya dan berkembang. Bagi yang belum beruntung kali ini, jangan berkecil hati. Teruslah menulis, karena setiap cerita adalah jejak yang berharga dalam perjalanan kalian sebagai penulis," ucap Putri.

Ketua umum UKM KSM Creative Minority Muhammad Ilal Sinaga menyebutkan, peserta yang ikut ada 43 orang dari berbagai universitas maupun tingkat SMP dan SMA. Lomba ini banyak diikuti dari pulau Sumatera dan pulau Jawa.

"Saya sangat bangga karena ini merupakan lomba pertama Cerpen di tingkat Nasional sekaligus cerpennya akan diterbitkan dalam bentuk buku antologi," kata Ilal.

Sementara itu, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan dan Kerja sama, Dr. T. Nazaruddin menyampaikan, lomba Cerpen Nasional ini merupakan suatu kegiatan yang patut diberikan apresiasi yang tinggi. UKM KSM Creative Minority bukan hanya nama saja, tetapi ini kelompok kecil yang memiliki ide-ide menarik serta inovatif, sehingga diadakannya lomba ini sangat mendukung kreativitas mahasiswa.

"Kegiatan ini merupakan suatu kegiatan yang luar biasa karena melalui cerpen akan mendukung pembelajaran atau edukasi dari setiap mahasiswa. Cerpen tidak hanya mengungkapkan kehidupan manusia tetapi mengungkapkan bagaimana konteks sosial sejarah, sastra dari kehidupan seseorang atau tokoh yang ditampilkan dalam satu alur cerita," ungkap Nazar dalam kata sambutannya.

Adapun pemenang lomba Cerpen Nasional antara lain : Juara 1. Putri Ayresti Sukmaningsih dari Universitas Negeri Semarang, Juara 2. Adelia Khansa Fauziyah Muplihin dari Sman 2 Madiun, Juara 3. Ramazani Akbar dari Universitas Malikussaleh. Penulis Favorite : Keyza Anindita Burhani dari Smp Progresif Bumi Shalawat .

Penulis terpilih :

Wanda Syahputri dari Universitas Malikussaleh, Putri Iqlima- dari Universitas Malikussaleh, Rahul Salmansyah Pasaribu dari Universitas Malikussaleh, Faiz Akbar Al-Hafizh dari SMP Islam As-Shofa

Pekanbaru, Arya Syahputra dari Universitas Malikussaleh, Desi Periaty dari Universitas Malikussaleh, Rica Valensia dari Universitas Malikussaleh, M. Addinul Hanif dari Sman 1 Genteng, Hasnatul Fadhilah dari Universitas Negeri Padang, M Zidan Alifaramadhan dari Universitas Malikussaleh.

Diakhir acara semua peserta yang menang dengan kategori penulis umum, favorit dan terpilih diberikan hadiah berupa Goodie Bag, Sertifikat, Plakat, Medali, dan Uang pembinaan.[tmi]

Tanggal: 24 August 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),